



TTO Präsident
Elmar Fraefel
Rosenstrasse 5a
9247 Henau
071 951 82 94 / 079 252 85 88
elmarfraefel@bluewin.ch

Jahresbericht TTO 2013

Nach den ersten Hauptversammlungen unserer Clubgeschichte welche an verschiedenen Orten hier in der Umgebung stattfanden führten wir dieses Vorgehen nicht weiter fort und waren im 2013 das dritte Mal in der Moosburg in Gossau zu Gast. Dieser Ort ist für uns zentral gelegen.

In den Wintermonaten sahen wir uns kaum, einige noch an der HV des SAM Degersheim. Der Winter war eh nicht gut zum trainieren. Es war zu kalt. Am Wochenende des 9. und 10. März fand das SAM Trainingswochenende in Herbolzheim bei etwa 5 – 10 Grad statt.

Die SAM Trial Saison begann in Bühl am 7. April bei schönem Wetter. Viele Schweizer reisten schon am Samstag an, um am Abend im Engel zusammen was Gutes zu essen.

Als nächstes stand unsere HV am Mittwoch den 17. April in der Moosburg auf dem Programm. Die folgenden Tage waren dann komplett ausgefüllt. Am Donnerstag eine IBRMV Vorstandssitzung in Höchst, am Freitag die Frühjahrsversammlung des MSC Degersheim, am Samstag die SAM DV in Andelfingen.

Am nächsten Tag folgte das Trial Windlach, welches zum zweiten Mal für die SAM und FMS Trial Fahrer zur Meisterschaft zählte. Es herrschten wieder schlechte Wetterverhältnisse. Bis zum Mittag Regen bei etwa 10 Grad. Am Nachmittag trocken was aber weiterhin viel Dreck bedeutete.

Dann fuhr ich mit Ruth für einige Tage nach Südfrankreich in die Ardeche wo ich mit einer grösseren Gruppe Bernern etwas trainierte und vor allem Ferien machte. Pädi kam dann Mitte Woche auch noch dazu.

Am 18. Mai fuhren Pädi und ich nach Delemont um dort mitzufahren.

Für das zum sechsten Male stattfindende Altstadt Trial in Bischofszell waren wieder fast alle unsere Mitglieder im Einsatz. Da Bischofszell ja ein Heimtrial ist, ist das mithilfe Ehrensache. Zumal wir nun auch offiziell daran beteiligt sind und vom Erlös auch wieder einen Zustupf zu erwarten ist. Am Mittwoch und am Freitag bauten wir die Sektionen auf damit wir am Samstag das Trial durchführen konnten. Deshalb auch von mir ein Dank all jenen, welche mitgearbeitet haben.

Dann folgten im Juni die Trials in Hilfikon, eine Woche darauf Herbolzheim und zwei Wochen später dann Hornberg. So sah wenigstens der Plan aus. Weil Hilfikon aber im Regen ersoff, musste das Trial 2 Wochen nach hinten geschoben werden. Dadurch hatten wir 3 Trials bei schönem Wetter.

Ein Teil der SAM Fahrer fuhren am 13. Juli erstmals nach Oelbronn bei Pforzheim wo wieder bei gutem Wetter ein schönes Trial stattfand.

Endlich Sommerferien, und ich berührte den Trial Töff 3 Wochen lang nicht einmal.

Nach den Ferien ging es weiter mit dem FMS und SAM Trial Grimmialp. Für das Trial Grimmialp reiste ich bereits am Donnerstag ab und half dort am Freitag mit beim Vorbereiten des Trials. Am Samstag Dauerregen und am Sonntag Regen bis Mittag ergaben miserable Streckenverhältnisse. Es war deshalb eines der schlechtesten 2-Tages Trials welche ich je mitgefahren bin.

Mitte September folgte das TTO Familienfest bei Zubler's. Stefan und Michel hatten wieder einen Spiele Parcours aufgebaut, welcher viel Unterhaltung bot. Danke Euch beiden.

Dann folgte das Trial in Sulz bei super Wetter. Vandans welches eigentlich eine Woche später folgen sollte, wurde dann noch ganz abgesagt.

So fand das letzte Trial am 5. Oktober in Grandval im Jura statt.

Am 18. Oktober stand das Helferessen vom Trial Bischofszell auf dem Programm.

In Windlach fand dann auch der Trialtesttag statt, wo wir den ganzen Tag lang die verschiedenen Trial Töffs so gut es eben ging testen konnten. Es gab natürlich auch In diesem Jahr wieder einige Neuigkeiten.

Später im November, zum Glück noch bei ordentlichen Temperaturen trafen wir uns bei der Hochzeit von Miriam und Andreas Manser in Egnach. Wir konnten eine kleine Fahreinlage von Res organisieren, den beiden ein Geschenk überreichen und unsere Trial Töffs standen schön Spalier nach der Kirche. Das anschliessende Buffet lud zum Verweilen ein.

Die Saison 2013 ging so zu Ende. Die SAM Sieger trafen sich noch im Dezember in Grub zur Meisterfeier.

Hier folgende Gratulationen für Ränge in den Trial Meisterschaften unserer Clubmitglieder

SAM Meisterschaft

Klasse 3 2. Patrick Fraefel
 4. Michel Zubler
 9. Andreas Manser

Klasse 4/7 7. Felix Büeler

Klasse 5 2. Jeanot Zubler

Klasse 8 1. Peter Schibli
 2. Elmar Fraefel
 12. Kaj Zubler

Klasse 9T 3. Felix Büeler
 4. Markus Büeler

In Sachen Trialgelände hat sich nichts Positives getan. Igor Mlaker und Res sind am Suchen und Anschauen gewesen.

Dieses Jahr bin ich sehr spät dran mit der HV. Die Saison 2014 ist schon weit fortgeschritten.

Ich hoffe doch immer noch für uns alle, dass sich wieder ein neues, grosses Gelände finden lässt. Bis es soweit ist hoffe ich auf einige gemeinsame Trainings an verschiedenen Orten. Sucht bitte weiter. Ich wünsche allen aktiven Fahrern einen unfallfreien Sommer und viel Glück an den Trials. Den andern auch ohne Trial Töffs eine schöne Sommerzeit

Henau, 29. Juni 2014
Der Präsident
Elmar Fraefel